

Nuestra Señora del Discernimiento

Descripción de la imagen

Te muestras Madre querida, radiante y llena de esplendor. Tu manto representa la pureza, virtud excelsa con la que Dios te ha premiado. Tu sonrisa, refleja la expresión dichosa de quien se acoge con amor y libertad a la voluntad divina. Tus brazos abiertos, en signo de alabanza, acompañan la alegría de acoger la voluntad del Padre. Tu hijo Jesús, cercano a tu regazo, nos muestra la confianza que en Ti depositamos como nuestra madre celestial y modelo de discernimiento, para acercarnos más a Él y a Dios. Tu pie y el de Tu hijo, aplastan con fuerza la cabeza de la serpiente, el mal espíritu que nos conduce al pecado y tuerce nuestro deseo de Dios. A Tus pies, Madre bondadosa se muestra un camino que se pierde en el horizonte, este camino es nuestra vida; ayúdanos pues, como lo hiciste Tú, a ponernos en marcha, para que nuestra vida no sea infecunda, para que en aquel horizonte encontremos la razón de nuestra vida, - encontremos a Dios.

Nuestra Señora del Discernimiento, Tú vas caminando, con las palmas de Tus manos enfrente, guardando una postura de equilibrio, de discernimiento, de no tener miedo. Tu postura nos indica que debemos hacer un pare en nuestras vidas para llenarnos de valor ante las adversidades y enfrentar con tenacidad, como Tú lo hiciste en los momentos de más dura prueba, las adversidades que nos hacen perder el camino y oscurecen nuestro horizonte.

Nuestra Señora Del Discernimiento, es una líder innata para el tiempo actual; es Ella quien, desde su bajo perfil, amoroso, observador y reflexivo, discierne y aporta una oportunidad a la humanidad herida y desconcertada por el dolor del sin sentido de Dios. Fue ella quien convocó a la primera iglesia y la alentó a seguir unida a pesar de la oscuridad y de las adversidades. Es Ella quien hoy acude a nosotros y nos quiere iluminar como un faro en la incertidumbre humana actual. María es el Faro luminoso de la Iglesia.

María es el Faro luminoso de la Iglesia.

23° Congreso Mariológico Internacional. 9 de septiembre de 2012.

El Papa Benedicto XVI señaló que la Madre del Salvador es el faro luminoso de la Iglesia de donde los cristianos pueden tomar el entusiasmo y la alegría para vivir una vida cristiana coherente.

“La fe de María nos precede y acompaña como faro luminoso y como modelo de plenitud y madurez cristiana, a quien mirar con confianza y de la cual poder tomar el entusiasmo y la alegría, para vivir con un compromiso cada vez mayor y con coherencia, nuestra vocación de hijos de Dios, hermanos en Cristo, miembros vivos de su Cuerpo que es la Iglesia”.

*Pídele a la Santísima Virgen que sea tu guía: que sea la estrella, el faro que luzca en medio de las tinieblas de la vida. **Santa Teresa de los Andes.***

Significado de los ojos de la virgen del Discernimiento.

Sus maternales y misericordiosos ojos son receptores de las miradas agradecidas y suplicantes de Sus hijos, a la vez que emisoras de amor y auxilio maternal.

“Sus ojos son faros luminosos que alumbran nuestros caminos”. -**Papa Francisco**.

María, mirada atenta al sufrimiento de Sus hijos, danos ojos y corazones nuevos para la compasión. María, faro luminoso en todos los caminos, guía nuestros pasos hacia Jesús. María, experiencia gozosa de Jesús, dibuja en nuestras vidas el Evangelio.

